



AMLO amaga con nueva reforma electoral y reclama por el costo de las elecciones en México: “Es mucho y podría ahorrarse”

En su diagnóstico, el presidente López Obrador dio un monto que podría ahorrarse en la organización de elecciones

Por César Jiménez y Rubi Martínez

16 Ago. 2023

Escuchar

Compartir



Foto: Cuartoscuro

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** presentó sus propios datos en torno al costo de las **elecciones** en México en su comparación con otros países, y alegó que los comicios que organiza el **Instituto Nacional Electoral (INE)** son muy costosos, por lo que amagó con una nueva **reforma** en materia electoral.

Es a unos días de que el INE dio a conocer su proyecto de presupuesto para las elecciones de 2024, el cual asciende a **23 mil millones de pesos**, que el mandatario federal presentó sus propios números en torno al costo de las elecciones en el país.

Desde su perspectiva, las elecciones en México cuestan “mucho y podría ahorrarse” un monto de hasta 10 mil millones de pesos, sin embargo, se negó a desarrollar su propuesta para lograrlo y aseguró que corresponde a la **Cámara de Diputados** analizar los montos destinados al INE para ello.